
Sehr geehrter Herr Landvogt, 
 
gerne kommen wir Ihrem Wunsch nach, Ihre bei uns wiederholt 
durchgeführten Arbeiten kurz zu skizzieren: 
 
Der Hauptgrund für Ihre Beauftragung waren zunächst die Öko-Farben.  
Wir haben dann festgestellt, daß Sie ausgesprochen gut und sauber 
arbeiten und die Räume in einem wie noch nie erlebten sauberen 
Zustand verlassen haben. Dies sicher auch deshalb, weil Sie gut 
abdecken. Die Farben halten bestens und unterscheiden sich von daher 
nicht von konventionellen Produkten.  
Wir werden Sie im Bedarfsfall erneut beauftragen. 
Wir freuen uns, endlich einen vernünftigen „Öko – Maler“ gefunden zu 
haben. 
 
Mit besten Grüßen 
    
Burkhäuser 
 
02.10.2000 
 
 


